

geschichte

Geschrieben von: Daniel

Mittwoch, den 14. Juli 2010 um 13:54 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 02. September 2017 um 17:12 Uhr

Geschichte

Der SC Neudorf wurde am 24. Mai 1980 im Gasthaus Pauer gegründet. Am 8. März 1981 erfolgte die Eintragung ins Vereinsregister bei der Bezirkshauptmannschaft Oberpullendorf.

Das Sportplatzeröffnungsspiel fand am Ostermontag, den 20. April 1981 statt.
Ergebnis: NEUDORF ledig – NEUDORF verheiratet 5:2

Das erste Pfingstturnier wurde am Pfingstsonntag, den 7. Juni 1981 durchgeführt.

1. Platz: Feistritz
2. Platz: Landsee
3. Platz: Kalkgruben
4. Platz: Neudorf

Die Damenmannschaft gewann damals gegen Frankenau mit 6 : 2.

Am Abend gab es eine Tanzveranstaltung mit dem "Original Heimatland Quartett" im Gasthaus Pauer. Wenngleich das Fußballspiel nur mit dem 4. Platz für den SC Neudorf endete, war das Turnier sowie die Tanzveranstaltung finanziell gesehen ein großer Erfolg.



1981



1982

Der Gründungsvorstand bestand aus folgenden Personen:

Obmann (von 1981 bis 1990): Hasieber Johann
Obmann Stellvertreter: Pauer Herbert
Schriftführer: Pfeffer Robert
Schriftführer Stellvertreter: Hasieber Johannes
Kassier: Domschitz Franz
Kassier Stellvertreter: Binder Engelbert
Beiräte: Renner Friedrich, Zethofer Willi und Kreiner Alfred
Sektionsleiter: Trimmel Rudolf
Trainer: Gollnerits Ferdinand und Feldinger Erich
Zeugwart: Metzenbauer Franz

Von 1990 bis 1994 fungierte Pfeffer Wolfgang als Obmann.

Der Vorstand 2006 setzte sich wie folgt zusammen:

Obmann (seit 1994): Hasieber Johannes
Obmann Stellvertreter: Taschner Albert
Schriftführer: Pfeffer Thomas
Schriftführer Stellvertreter: Pfeffer Martin
Kassier: Rathmanner Harald
Kassier Stellvertreter: Rathmanner Dietmar

geschichte

Geschrieben von: Daniel

Mittwoch, den 14. Juli 2010 um 13:54 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 02. September 2017 um 17:12 Uhr

Mit Stand 1. Jänner 2006 zählte der SC Neudorf 45 Mitglieder.



2005 ledig



2005 verheiratet

Das Spiel fand am 26. Oktober 2005 statt und endete mit 1 : 2.

geschichte

Geschrieben von: Daniel

Mittwoch, den 14. Juli 2010 um 13:54 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 02. September 2017 um 17:12 Uhr

Bei Spielermangel helfen immer wieder Spieler anderer Mannschaften gerne aus.

Kurzer Rückblick auf die Aktivitäten der vergangenen 25 Jahre:

- Das Turnier am Pfingstsonntag wurde bereits zur Tradition. In den ersten Jahren endete es mit musikalischem Ausklang.
- Der SC Neudorf nahm an Kleinfeldturnieren in Kärnten teil. Ebenso wurde ein Ausflug mit dem ersten "Auslandsmatch" nach Bratislava organisiert.
- 1988 war das spielreichste Jahr mit insgesamt 31 Spielen.
- Zahlreiche Hallenturniere wurden in Mattersburg veranstaltet. Höhepunkt war die Teilnahme an der 1. Hallenmeisterschaft für Hobbymannschaften 1989/90.
- Immer gut besucht war auch das Sportlerschnas.
- 2001 organisierte der SC Neudorf einen Tanzkurs.
- Pfingsten 2003 unterhielt uns „Der lustige Hermann“ mit Witz und Humor.
- Die Ausflüge zur Kellerwanderung nach St. Georgen waren bisher sehr beliebt.
- Seit 2002 sind die Aktivitäten des SC Neudorf auch im Internet nachzulesen.
- Im Jahr 2003 wurde der SC Neudorf Mitglied beim BFV und ASVö.

2003 musste unsere Sportplatzhütte abgerissen werden. Sie war nicht mehr wetterfest und sollte lt. Aussage der Naturschutzbehörde früher oder später entfernt werden. Eine günstig erworbene Blechgarage als Hüttenersatz wurde von der Naturschutzbehörde nicht genehmigt. Es folgten Bauverhandlung, Berufungen, etc...

Der SC Neudorf beschloss im März 2004 den Bau eines Umkleidegebäudes (Baubeginn Mai 2006). Dies wurde deshalb notwendig, da in der heutigen Zeit die gegnerischen Spieler eine Umkleidemöglichkeit mit Duschen voraussetzen.

Nach langen Verhandlungen und Bedenken seitens der Urbarialgemeinde (Grundbesitzer) konnte letztendlich eine Lösung gefunden werden, um dieses Projekt in den nächsten Jahren verwirklichen zu können. Die Gemeinde Markt St. Martin hat sich bereit erklärt, das besagte Grundstück von der Urbarialgemeinde zu pachten und dem SC Neudorf zur Verfügung zu stellen.

Das Bauvorhaben war natürlich ein großer Aufwand. Wir waren daher auch auf Ihre Mithilfe angewiesen, sei es finanziell oder als freiwilliger Helfer auf der Baustelle.

geschichte

Geschrieben von: Daniel

Mittwoch, den 14. Juli 2010 um 13:54 Uhr - Aktualisiert Samstag, den 02. September 2017 um 17:12 Uhr

Der SC Neudorf rief deshalb eine Bausteinaktion ins Leben.

Als Dank und Erinnerung werden die Namen der Bausteinspender und Helfer eine Gönnerwand im Neubau zieren.

Der Sportplatz soll auch als Treffpunkt und Kommunikationszentrum für die gesamte Ortsbevölkerung dienen, um das Dorfleben nicht aussterben zu lassen.

Da Volleyball in der letzten Zeit vor allem bei der Jugend sehr beliebt ist, wurde ein provisorischer Volleyballplatz errichtet.

Um erfolgreich Weiterbestehen zu können, hofft der SC Neudorf mit seinen Spielern und Funktionären, auch in Zukunft auf eine gute Zusammenarbeit mit der Ortsbevölkerung.

2017 wurden ein neuer Obmann und -stellvertreter gewählt

Dietmar Rathmanner übernahm die Rolle als Obmann und Thomas Pfeffer die des -stellvertreters. Der SCN bedankt sich bei Johannes Hasieber für die 23 Jahre als Obmann und bei Herbert Lukitsch, der 10 Jahre als Obmannstellvertreter tätig war.